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[KELEM] ...O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convido os 

senhores vereadores a tomarem assento em seus respectivos lugares e assinarem o livro 

de presença. Quero, antes da chamada dos senhores vereadores para verificação de 

quorum, ja justificar a ausencia da vereadora Kamila Carvalho Rocha que tem 

compromisso  fora, na capital, pré agendado; bem como o verador Franz Tristão de 

Almeida que também tem compromisso nesse horario agendado anteriormente. 

Assim eu peço a nobre Secretária faça a chamada dos senhores Vereadores para 

verificação Quórum. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) –Procede à chamada 

dos senhores vereadores para verificação de quórum.  

Há quorum Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Havendo quórum 

declaro aberta essa sessão. Peço aos nobres vereadores se coloquem de pé, bem como a 

assesssoria legislativa, para que a Vereadora Rosana Pinheiro faça a leitura do texto 

bíblico.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA  – Procede a leitura de 

um trecho bíblico. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em discussão a Ata da 

sessão anterior. 

Como os Senhores não têm interesse na discussão da Ata, passamos para o processo de 

votação. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes...[02 CLAUDICEIA] ...Aprovado por 

unanimidade dos presentes. 

Solicito a Secretária que faça a leitura dos avisos protocolados. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Não há avisos 

protocolados. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem o vereador 

Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde Presidente, boa tarde Mesa 

Diretora, boa tarde nobres Vereadores, quem nos assiste de casa. 

Quero desejar aqui a nota de moção de pesar a família Barbosa, o Arnaldo Barbosa. 

Uma família tradicional de Cabeça Quebrada que veio perder sua filha prematura esta 

madrugada. Então fica aqui os sentimentos a todos os familiares e todos amigos. Que 

Deus possa abençoar a todos! E, peço um minuto de silêncio em moção de pesar a perda 

dessa criança prematura, uma menina que veio a falecer essa madrugada. Muito 

obrigada a todos! 

Peço também que a votação seja em bloco. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Então Vossa Excelência 

pede que os requerimentos, as moções sejam em bloco. 

Pela ordem o vereador Max Junior. 



O SENHOR VEREADOR  MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JÚNIOR – Boa tarde a 

todos.  

Gostaria também de externar os meus sentimentos um voto de pesar do Robson de 

Souza Pereira, conhecido como Tá Osso, o pai da Priscila. Ele faleceu ontem ali no PA 

por volta das 21 horas, não sei se houve negligencia, não sei o que houve eu sei que 

demoraram um pouco a incubação dele e infelizmente ele veio a óbito. Então quero 

deixar essa nota de Pesar.  

Pela ordem o vereador Denizart, digo, Dito Xaréu, perdão.  

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA - Boa tarde Presidente, 

Mesa Diretora, nobres pares. Boa tarde imprensa, funcionários desta Casa, meus amigos 

da Taquigrafia, que a gente quase não se vê. Boa tarde a todos, boa tarde Guarapari, boa 

tarde a todos aqueles que nos assiste. Eu louvo ao meu Senhor por mais essa 

oportunidade de estar aqui. A minha vinda aqui Presidente é também pedir Voto de 

Pesar, no sábado eu perdi uma pessoa muito querida, uma pessoa aonde ela chegava a 

tristeza não tinha lugar, minha cunhada Marizete, Deus ganhou um presente muito 

bacana, ele levou uma pessoa maravilhosa a estar com ele. Também pela Patrícia uma 

moça de igreja, moça fiel a Deus, temente a Deus, muito amiga das comunidades, minha 

filha teve a oportunidade de participar com ela de alguns movimentos da igreja, a 

Patrícia Deus honrou ela com uma filha que ela tinha problemas e no certo encontro 

com padres e algumas pessoas religiosas foi revelado para ela que em poucos dias ela 

ira receber um presente de Deus e esse presente foi a gravidez, deixou uma filha de 

quatro anos, mas conseguiu realizar um sonho...[03 ANA] ... gravidez, deixou uma filha 

de quatro anos. Mas conseguiu realizar um sonho. Patrícia é da comunidade de Taquara 

do Reino. Meus sentimentos aos familiares e a todos aqueles que a amavam. E também 

agradecer, principalmente, aos amigos vereadores e todos aqueles que oraram pelo meu 

filho Breno, 26 anos, jovem. Adquiriu o vírus do COVID. Agradecer a todo corpo 

médico, a todos os funcionários do UPA de Guarapari, onde ele permaneceu por um dia, 

pelo atendimento, pela presteza que tiveram com ele e com todos aqueles que chegam 

ali. Deixar também o meu abraço, em nome do doutor Gustavo, fisioterapeuta do 

hospital Vila Velha, a todos aqueles funcionários do hospital Vila Velha também que 

não dispensaram o atendimento ao meu filho. Então agradecer a vocês. O Breno já está 

em casa. Passou quatro dias no hospital. Para honra e glória do meu Senhor, o meu filho 

já está se recuperando em casa. Meu muito obrigado e boa tarde a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Oriento a assessoria que 

protocole na Casa o voto de pesar de cada vereador com o nome certinho da pessoa para 

que a câmara possa encaminhar a família. Hoje nós vamos aqui registrar as nossas 

condolências aos familiares e vamos fazer um minuto de silêncio em homenagem às 

famílias. E nós vamos fazer uma homenagem na pessoa do Robson de Souza Pereira, 

conhecido como “Tá Osso”, por meio do vereador Max Júnior; a família da criança que 

faleceu no parto, em especial ao seu pai Arnaldo Barbosa; querida Marisete e o Arnaldo, 

solicitado pelo vereador Oldair Rossi; e a Marisete e a Patrícia que faleceram também, 

da pessoa do vereador Dito Xaréu. Então nós vamos agora deliberar em plenário um 

minuto de silêncio em memória dessas pessoas em homenagem aos familiares. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade.  



Peço que todos fiquem de pé para que possamos fazer um minuto de silêncio. 

(É feito um minuto de silêncio). 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O vereador Oldair 

também pediu a votação em bloco. O pedido dele é regimental, colocando os 

requerimentos e indicações para votarmos em bloco. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Solicito a secretária que faça a leitura de todas as matérias. Mas, antes, pela ordem, a 

vereadora Sabrina para retirar uma indicação de pauta. 

A SENHORA VEREADORA SABINA BUBACK ASTORI – Boa tarde a todos 

novamente! Presidente eu gostaria que retirasse o requerimento nº. 026/2021 e a 

indicação nº. 052/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vou acolher o pedido de 

vossa excelência e colocar em apreciação do plenário. 

Os senhores vereador que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Solicito a secretária que faça a leitura de todas as matérias. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI – Requerimento nº. 

009/2021, de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Requerimento nº. 039/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento...[04 

SAMUEL] ... Requerimento nº. 039/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do 

Nascimento. 

Indicação nº 076/2021de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

Indicação nº 098/2021de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Indicação nº 099/2021de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Indicação nº 176/2021de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Indicação nº 179/2021de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Indicação nº 221/2021de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação nº 222/2021de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação nº 394/2021de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº395/2021de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº 491/2021de autoria do Vereador Max Júnior. 

Indicação nº 503/2021de autoria do Vereador Max Júnior. 

Indicação nº 516/2021de autoria do Vereador Zazá. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrada a leitura 

dinâmica das matérias da pauta de hoje, irei entrar no processo de votação. 

Em votação todos os requerimentos e indicações. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade. Neste momento entraremos no horário destinado aos 

oradores, aos vereadores inscritos, por isso peço à nobre Secretária que faça a chamada 

do primeiro vereador inscrito para fazer o uso da palavra pelo tempo regimental de até 

seis minutos. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) –Lê: Vereador Dito 

Xaréu. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA – Boa tarde presidente 

mais uma vez, Mesa Diretora, nobres pares, a imprensa, funcionários desta casa, nosso 

Procurador Dr. Renan, nosso Procurador Adjunto Dr. Gustavo. Boa tarde a todos, boa 

tarde Guarapari. Presidente, hoje a minha fala vai ser sobre o Covid e aglomeração. Eu 

acho que só quem teve um ente querido e esteve internado com Covid que sabe o que é 

passar por isso. E eu sou exemplo vivo, eu passei cinco dias...[05 RUTH ] ... e eu sou 



exemplo vivo, porque eu passei cinco dias no Hospital Santa Mônica, fui internado no 

domingo da eleição, a minha noiva foi internada três dias antes eleição, passou nove 

dias na UTI, três dias na enfermaria, alguns amigos, perdemos pelo Covid, perdi uma 

cunhada-irmã no sábado; meu filho passou cinco dias internado! Ali você sabe, se você 

não sabe, se você não conhece, você vai passar a conhecer, vai passar a amar como a 

Vereadora Rosana falou aqui na leitura da Bíblia, o amor ao próximo, porque você ficar 

isolado no hospital, você ficar numa UTI como Alessandra ficou, você ficar como meu 

filho ficou, ontem quando ele teve alta, fui visitá-lo, e os relatos que eu ouvi aquilo 

como um desabafo dele, porque já sabia de tudo! Então pedimos as pessoas que façam, 

que cumpram a determinação do Covid, usando máscara, passando álcool em gel, 

fazendo tudo que tem que ser feito, porque só quando você perde um ente querido, e se 

você já passou como eu passei pela Covid, você vai saber a dor e a tristeza que há no 

coração! E falando em Covid, presidente tem algumas pessoas, nobres vereadores, povo 

de Guarapari, passando informações mentirosas sobre a vacinação em Guarapari! 

Ontem um jornal de grande circulação do Estado do Espírito Santo, fez uma matéria, foi 

vinculada ontem: idosos voltam para casa sem vacinar em Guarapari! Ontem sobrou 

duzentas vacinas, o horário eram até o meio dia, eles ficaram até uma hora!Então nós 

estamos, nós estamos na fase da vacinação de setenta a setenta e cinco, e antes era de 

setenta e cinco a oitenta, então o que foi... porque saiu essa matéria? Por que um 

cidadão, ele chegou lá com setenta e três anos de idade e falou que ele foi registrado três 

anos depois que ele nasceu,ele teria setenta e sete, mas o documento dele não provava 

que ele tinha os setenta e sete anos, então não foi feita a vacina, então isso de uma mídia 

muito grande, mas só que esqueceram de falar, tudo bem, ele pode ter os setenta e sete 

anos, mas você vai pelo registro, porque isso aí tem que prestar conta a  Secretaria 

Estadual de Saúde, para o Ministério Público, para o Tribunal de Contas, para todas as 

entidades acima do Poder Executivo Municipal, então as vacinas,estão sendo feita em 

dravetru, sendo feita vacinas naqueles acamados, pessoas presidentes que já ocuparam  

cargo de destaque nesse município, falar que está faltando vacina em Guarapari! A 

vacina quando falta, porque a vacina vem do governo federal! 

O SENHOR VEREADOR ISAQUE QUEIROZ DE JESUS - Eu sou testemunha na 

sexta-feira próxima passada, eu estive levando o meu pai para vacinar, e no momento 

que chegamos tinha um carro apenas à minha frente, vacinando, então assim, quero 

parabenizar a Secretaria de Saúde, Alessandra e demais funcionários da Secretaria de 

Saúde, parabenizar, às vezes existe um desespero, pessoas que foram para lá às três 

horas da manhã, quatro horas da manhã, e realmente tem uma quantidade limitada de 

vacina por dia! Então aqui é uma defesa por aquilo que eu vi, eu não estou falando por 

ouvir dizer, eu vi, eu fui testemunha, levei o meu pai, e quando cheguei no drive thru, só 

tinha um carro já com uma pessoa dentro, sendo vacinado! Então eu fui o próximo e não 

posso falar nada além disso! 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA - Muito obrigado a 

todos!...[06 KELEM] ... O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – 

Muito obrigado a todos, uma boa tarde e que Deus nos proteja. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Com a palavra a 

vereadora Sabrina Astori. 

Declino Presidente. 

Vereador Franz justificado a sua ausência. Vereadora Rosana Pinheiro.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Mais uma 

vez eu cumprimento a mesa, os nobres vereadores, toda a população que nos 

acompanha nesse momento. Quero falar aqui sobre as minhas indicações. Indicação n° 

395/2021, aonde eu solicito uma antena para a região de Cachoerinha porque lá a 



internet é péssima, a telefonia celular muito menos, a gente tem uma dificuldade! Então 

eu estou solicitando ai o melhoramento do sinal de telefonia celular e internet. Pasmem 

os senhores que eu estive lá visitando e me deparei com uma cena muito inusitada, 

aonde os adolescentes e as crianças estavam no meio do pasto estudando! Nós estamos 

em uma pandemia aonde as aulas são feitas de forma on-line, e infelizmente a gente se 

depara com uma situação dessas, vê as crianças, os nossos filhos precisando ir no pasto 

para poder estudar! É lamentável isso! 

Quero também trazer uma notícia boa para a população de Cachoeirinha. Eu estive em 

Cachoeirinha em setembro do ano passado, fui averiguar as necessidades daquela 

região. Em outubro eu voltei com o prefeito, tivemos lá uma reunião, juntamente com a 

associação de moradores de Cachoeirinha, na oportunidade a população me solicitou um 

asfalto e eu disse que asfalto, praça, antena, creche, isso não compete a um vereador e 

sim ao prefeito. Não é da ousada de um vereador, e eu falo muito bem isso nas minhas 

redes sociais, inclusive nas minha aulas, que eu tenho dado nas redes sociais falando do 

poder legislativo, executivo e judiciário! Quero aproveitar o ensejo aqui e parabenizar a 

fala do vereador Zazá, que falou de forma enfática na semana passada que o vereador 

não faz asfalto! E isso é verídico, não faz! Também aproveito aqui para parabenizar a 

fala da Kamila, da vereadora que está ausente, aonde ela foi feliz na sua colocação. O 

vereador ele não faz asfalto, mas ele indica, ele constrói junto com o prefeito! E foi isso 

que nós fizemos no ano passado quando o prefeito estava na reunião em Cachoeirinha, 

nós construímos! O prefeito ali assumiu o compromisso com a população de não só 

asfaltar, ele até sugeriu ao invés do asfalto colocar bloquetes porque não desqualificaria 

a região, não descaracterizaria a região de montanhas. E pra minha surpresa, eu estive lá 

no secretário de Obras, na semana passada, na quinta-feira, fui procurar saber como é 

que estava o andamento, então o secretário falou que a planilha de custos estava sendo 

levantada, que iria mostrar ao prefeito. E eu estive ontem com o prefeito, e o prefeito 

então deu positivamente para aquela construção ali em Cachoeirinha. Vai ser uma obra 

grande, uma obra bacana, aonde ele fará, segundo o secretário, desde a entrada de 

Cachoeirinha até Buenos Ayres. Então ele sinalizou positivamente e em breve 

estaremos iniciando ali as obras de Cachoeirinha. Quero inclusive mandar um abraço 

para a Ana Mucelin, um abraço para Neném que é o presidente de lá. 

O meu outro pedido, é o pedido de uma construção de um posto de coleta de sangue em 

Guarapari. Nós temos mais de cento e vinte e três mil habitantes, nós precisamos deste 

posto de coleta de sangue. No final de fevereiro nós estivemos levando algumas pessoas 

da Igreja Adventista, o qual eu tenho um grande carinho pelo irmão Lúcio, pelo 

Antônio; tem um trabalho que eu faço com o Projeto Asa a mais de dois anos, e eles 

primam muito pela questão de doação de sangue. Nós levamos um micro-ônibus, duas 

Vans para lá, foi um trabalho muito bacana, tem sido um trabalho bacana. Também 

estive no governo do estado falando sobre o desejo de trazermos para cá sobre este 

posto de coleta, e também estive conversando com o prefeito a respeito. E quero aqui 

deixar um grande abraço para o Antônio, para o Sidney da Igreja Adventista, e falar que 

nós estamos aqui para reivindicar aonde for necessário. O que nós não podemos fazer 

enquanto vereadores é ficar de braços cruzados...[07 CLAUDICEIA] ...O que nós não 

podemos fazer enquanto vereadores é ficar de braços cruzados e todos nós que aqui 

estamos os dezessete queremos trabalhar e temos feito isso. Haja vista  cada um tem 

trazido aqui as suas indicações plausíveis. Quero então aqui deixar o meu abraço a todos 

os moradores de Cachoeirinha. Muito obrigada! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Dudu 

Corretor. 



O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Boa tarde Presidente, boa tarde amigos nobres Vereadores, TV Guarapari, povo que nos 

assiste.  

Primeiramente agradecer a Deus por ter nos concedido esse momento tão difícil de 

pandemia, esse momento que a gente vê amigos da gente partindo. Quero solidarizar as 

famílias, familiares, os amigos. 

O Dito colocou essa semana no nosso grupo da amiga Marizete, saudosa Marizete, uma 

amiga nossa e eu fico assustado às vezes, as coisas estão acontecendo muito próximo da 

gente, isso tem me incomodado muito. Tive com a minha família passando algumas 

dificuldades com esposa, com meu pai. E minha mãe passou durante essa confusão 

toda, graças a Deus, Deus a livrou uma senhora de setenta e oito anos não pegou o 

Covid, graças a Deus. Izac conhece muito bem a minha mãe; né Izac? E meu pai com 

oitenta e um, fez oitenta e dois agora rompeu também o Covid.  

O que eu quero analisar, nós temos que tomar cuidado também com uma coisa que está 

nos incomodando muito, quando nós falamos de tratar da saúde é essencial, mas nós 

temos duas balanças, temos dois pesos, nós temos a economia do nosso município 

aonde é em cima do turismo e o comércio. O comércio está sofrendo bastante, os 

comerciantes já não tem mais o que fazer. Nós temos que moderar isso aí, temos que 

colocar na balança e não podemos tratar de um e esquecer de outro. Temos como 

exemplo a cidade como Aparecida do Norte a cidade entrou em colapso, a cidade 

praticamente tem um turismo como Guarapari, a cidade lá é um turismo na fé e meche 

com o comércio também, muito parecido com o nosso aqui que nós temos aqui o 

turismo e temos o comércio, temos a construção civil que é um grupo forte e está sendo 

tocado está indo bem mais o comércio está sofrendo muito. Então nós temos que olhar 

tanto para o Covid e tanto para o comércio porque hoje Aparecida do Norte o prefeito 

está falando em rede nacional a cidade está à míngua, hoje acabou! Acabou! Então é 

uma coisa que me chama muito atenção porque como que o povo vai fazer do jeito que 

está caminhando, está igual como fala: um manda parar, vamos fechar, e o outro manda 

abrir. Gente! Nós temos que analisar porquedo jeito que está indo as coisas eu sei que 

está muito forte. Graças a Deus eu estive no PA e quando eu cheguei no PA meu pai 

estava passando mal, estava com alguns sintomas e já entraram com medicamento, 

medicamento precoce e foi isso que ajudou o meu pai. Se nós começarmos tomar 

cuidado sobre isso vai nos ajudar bastante, mas nós temos que olhar também para o 

comércio. Porque eu estou batendo nisso? Porque tem pessoas que...a Rosana é 

comerciante, quantas pessoas que bate na sua loja mais? Um amigo meu falou assim: 

“Eduardo já não tenho mais o que fazer, já mandei duas pessoas embora e vou mandar o 

resto, eu não tenho mais o que fazer, eu pago aluguel de quatro mil reais, não tenho 

receita e como eu vou fazer?” Então nós temos que colocar um ponto nisso aí para 

analisarmos e tratarmos dos dois assuntos. É complexo? Sim. Mas nós temos que 

analisar.  

Quero agradecer também alguns requerimentos que fiz, algumas indicações e lá no 

bairro Olaria amanhã estará sendo feito a descida da Rua Agapito Sampaio estava 

totalmente os blocos soltaram tudo eles vão fazer, vão refazer. E vamos agradecer a 

Deus também por termos atendidos em muitas coisas, quero agradecer o Odivan que 



hoje esteve com a equipe lá no bairro...[08 ANA] ... E muitas coisas. Quero agradecer o 

Odivan que hoje esteve lá com a equipe no bairro também, ali perto do Nonakas, e deu 

uma limpeza, já colocou placas indicativas. Estavam colocando fogo no sofá, colchão, 

fogão dentro da cidade gente. Então é isso aí que eu tenho que falar. Vamos analisar: 

devemos cuidar da Saúde e da Economia para combater o COVID. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Rodrigo 

Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO BORGES – Boa tarde! Venho defender e 

explicar as minhas indicações para o bairro Adalberto Simão Nader. O bairro Adalberto 

Simão Nader, eu fiz uma outra fala rápida outro dia. Mas quero hoje falar sobre alguns 

percalços que aquela população tem, principalmente, sobre transporte público. Os 

pontos de ônibus lá não tem abrigo, nenhum! A indicação é exatamente essa! Uma das 

indicações. A outra – e é tão importante quanto – é uma reclamação do bairro, que o 

ônibus vai só para o Centro. Ou seja, aquela pessoa que trabalha no bairro Aeroporto, 

ou que trabalha para o lado da região Norte, ela tem que andar até a pista, até o 

Extrabom. Então, assim, ficou inviável por causa da retirada da linha que tinha lá. O que 

acontece no bairro Adalberto acontece em vários outros bairros da periferia: retiraram-

se as linhas. E acho, e vou fazer um requerimento pedindo explicação por que a retirada 

dessas linhas para gente entender o porquê foi feito. Se não tem fluxo. E também existe 

uma compensação; tem umas que tem mais do que outras. Então isso já vem previsto. O 

que tem que acontecer é o transporte público ser eficaz. Se a gente ficar aqui só olhando 

que tem que ter o lucro para o empresário, não é esse o intuito não! O intuito é 

realmente as pessoas serem servidas. E que mudem, então, as rotas. Que mudem os 

trajetos. Que mudem a forma de fazer. Que coloque, então, um terminal. Que eu acho 

que é uma solução para todos os bairros. Eu discuti isso na eleição dentro do bairro 

Adalberto e acho que é uma solução pra todos. Eu fui a SETURB. A SETURB pode ser 

feito sim um convênio com a SETURB a respeito disso; até para poder chegar o ônibus 

Transcol até SETURB também e você pagaria a mesma tarifa para você sair de um 

bairro para o outro. É um estudo que tem que ser feito. Mas tem que ser feito com 

responsabilidade! Não pode ser feito nas coxas como está sendo feito no nosso 

município há muitos anos. O transporte público coletivo da cidade de Guarapari é 

ineficaz! Isso é um fato! Não tem um lugar que você vá e aqui você está bem atendido. 

Então, assim, além do ir e vir, a forma de espera, o bairro Adalberto Simão Nader 

precisa de…[09 SAMUEL] ... Adalberto Simão Nader precisa de mais respeito com 

aquele cidadãos que estão lá. Eu quero também falar sobre a Covid também. O nosso 

município como o Vereador Dudu corretor citou em outra cidade turística, foi atingida 

em cheio. Porque a gente vive basicamente do Turismo e do Comércio. Então, 

perdemos todos os nossos atributos de ganhar dinheiro presidente, e isso tá sendo um 

desastre para a população! Ainda vem junto uma inflação, uma inflação que eles estão 

camuflando, onde você compra um óleo de cozinha agora por oito reais, arroz por vinte 

e cinco, a carne quarenta. O pobre não come mais! Então assim, não tem gordura para 

queimar. Quem ganha um salário mínimo não consegue  mais ter sustento digno 

Vereador Izac. E a Covid veio para poder castigar mais ainda esses que são mais frágeis 

na sociedade. O que a gente precisa Vereador Dito, e aí não é uma crítica administração 

municipal,o que a gente precisa mesmo é da responsabilidade de todos! De todos os 

políticos, de todas esferas estaduais e federais. Um entendimento! Nós não estamos 

numa discussão de quem é o próximo presidente da república não, nós estamos 

querendo ver o povo sobreviver a essa pandemia, e o que é mais importante agora é as 

vacinas! A vacina é o fundamental, todo mundo tem direito de tomar vacina ou não, 



mas aquele que quer tomar tem que ter a vacina para ele, e rápido porque essa doença 

mata e não é brincadeira o caos que está formando na nossa sociedade! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Lê: Vereador 

Zazá. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO - Boa tarde a todos 

os vereadores, caros colegas, mesa diretora e todo povo que nos assiste na cidade de 

Guarapari. É mais um dia de trabalho, onde apresentei dois requerimentos e 

indicações,o qual nesse requerimento solicito que o CIEE – Centro de Iniciação ao 

Esporte de Guarapari que fica ali no bairro Independência, próximo da Praia de Olaria, 

próximo do bairro Coroado, Santa Margarida que tá dessa forma ai! Dinheiro público 

jogado fora! Essa é a função do vereador, fiscalizar. Nós estamos cobrando isso aqui, e 

cobramos várias vezes já. Agora a população nos procurou- e nos cobrou. Felipe Aleixo 

você e os jovens aí do Coroado, estou aqui mostrando e cobrando para vocês a resposta 

você me pediram sobre como irá ficar essa obra desse dinheiro público que está sendo 

jogado fora aí no bairro Independência, que serviria tanto para a nossa população, tanto 

para os nossos jovens daquela região ali, que ficam sofrendo sem ter uma área de 

esporte realmente para se divertir. Ali é a iniciação do esporte para poder chegar a ter 

um futuro brilhante no esporte, e muitos tipo de esporte, o qual nós temos no Brasil e 

temos aí na cidade no exterior. Eu fui aí no dia da ordem de serviço, e estar até hoje 

dessa forma. Então Rafael passa mais uma coisa aí mostrar qual a função do vereador! 

A função do vereador é fiscalizar! Isso aí hoje eu recebi uma denúncia sobre poste de 17 

metros, novos. Olha aí, olha a quantidade de poste que estão ali. Esses postes para 

minha surpresa eles receberam ordem para ser destruídos. Eu não fotografei e coloquei 

aí para preservar os trabalhadores, eles estavam com marteletes destruindo suporte para 

recuperar os vergalhões! Eu fui procurar saber se esses postes estavam ruins, eu levei 

um técnico comigo e levei uma pessoa de conhecimento. Olha os postes gente! 

Excelentes. Excelentes a condição dos postes. E esses postes poderiam muito bem , se 

não pode ser doado, faz um leilão, muita gente do interior necessita, muitos campos de 

futebol  por aí a fora precisam desses postes de 17 metros para iluminar. Eu quero que 

todos vocês vereadoresvão lá hoje ver isso aí. Está lá ao lado do depósito da Codeg...[10 

RUTH ] ... quero todos vocês vereadores, que vão lá hoje ver isso aí, está lá ao lado do 

depósito da Codeg ali em Itapebussu, situação desastrosa, isso aí para mim! Fui 

procurar o coordenador da iluminação pública do município de Guarapari, ele veio com 

uma conversa para cima de mim, que isso aí não podia ser doado, não poderia ser feito o 

leilão! E para que então está quebrando ele para recuperar a ferragem? A ferragem pode 

ser doada? A ferragem pode ser vendida? Esse mesmo rapaz, eu tive problema com ele 

em Santa Mônica, retirou nossos postes da Praia de Santa Mônica, ornamentais, eu falei 

para não tirar, porque aquilo ali era um recurso federal, é dinheiro público que está 

sendo jogado fora, aquilo ali é dinheiro público que está sendo jogado fora, e ele foi lá e 

tirou os postes, denunciei ele no ministério público, e o ministério público, a justiça fez 

ele colocar de volta outro, porque eles venderam para o ferro velho aí, eu mostrei as 

vendas deles! Eu não sou de brincadeira! Eu preservo muito o diálogo, mas não começa 

com sacanagem com o dinheiro público querendo fazer bandaleiria com o dinheiro 

público, não isso aí tem servidão para alguém! Muito fácil colocar isso aí em leilão! É 

complicado você ser vereador na cidade de Guarapari, por mais que você queira o 

diálogo, ir à conversa, e tem gente que esquece a função de vereador! 

Eu também tive um diário com o prefeito depois de quatro anos, eu fiz questão que o 

nosso presidente fosse, que ele é um camarada que está fazendo uma administração, 

fazendo aqui dentro dessa Câmara um trabalho muito bom, bem diferenciado, e fui lá 

conversar com o prefeito, minha conversa com o prefeito é que eu gostaria de ajudá-lo, 



não fui ali para pedir nada, acho que isso nós temos que mudar um pouco a mentalidade 

do que é ser um vereador! Logicamente que nós temos que caminhar com a 

comunidade, atender aos pedidos das comunidades e ajudar a fiscalizar! Porque da 

forma que estamos aí, nós estamos com a prefeitura, lá, a base de uma prefeitura 

monstro que está lá parado até hoje, e não foi dado continuidade com dinheiro da venda 

da onde é o Casagrande lá em Guarapari, então tem coisas que acontecem nessa cidade 

que deixa a gente estressado! Deixa... hoje, para mim um dia perdido, quando eu vejo 

uma cena dessa aí, e ainda não coloquei nas minhas redes sociais para não dar um ibope 

que o Zazá é oposição, porque aqui na cidade, quem fiscaliza, quem trabalha, o vereador 

é tratado como oposição, e aquele  que é bajulador, é tratado como bom! Então tem duas 

formas de se pensar o que é um vereador, e a minha forma é dessa aqui como eu sou e 

você sempre dessa mesma linha! Quero respeito com a coisa pública! Respeito com o 

nosso nome, nossa linha de trabalho, porque cada um de vocês aqui tem um nome a 

zelar, tem uma vida a zelar! Obrigado a todos! Boa tarde! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê -Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA (ZÉ PRETO) – Boa 

tarde a todos! Colegas vereadores; público presente que está aqui; todo corpo da Casa 

nos acompanhando; imprensa! 

Assim a gente vem aqui nesta tribuna, presidente; colegas vereadores, a gente não pode 

deixar de exaltar a secretaria de saúde, o corpo da secretaria de saúde que está fazendo 

um trabalho brilhante, porque na verdade não é só a vacinação, quantas pessoas da 

nossa cidade que está indo para o interior, está indo para Guaçui, Cachoeiro, Venda 

Nova, e assim o trabalho está sendo brilhante, porque eles estão indo buscar, a secretaria 

tem um compromisso de buscar, então a gente vê assim, fiscaliza, pergunta, a gente 

sabe, vê os pacientes, os casos tratados com carinho, não é só levado para lá, porque 

quem leva é o estado, mas quando busca é o município, então assim, a secretaria tem 

uma participação nisso, então com muita agilidade, dia de sábado, dia de domingo, dia 

da semana buscando, então assim, a gente tem que exaltar, com uma pandemia dessa a 

secretaria de saúde está funcionando, esttá dando o carinho que pode para o município 

de Guarapari, para os nossos munícipes! Então assim a gente tem que exaltar e falar 

assim, o que é de verdade! Então... porque uma família que não tem condição, está lá 

em Iguaçu, um lugar...lá na divisa do Rio de Janeiro, muito longe, com muita assim, 

rapidez, a secretaria está apta a botar uma ambulância, buscar e quando está de alta, 

então assim, o estado leva, mas buscar, não busca, um compromisso do município, a 

secretaria está assim, com muita sim agilidade, está trabalhando sério, também não...[11 

KELEM] ... Compromisso com o município. Então a secretaria está com muita 

agilidade, está trabalhando sério. Exaltar também a secretaria pela vacinação, porque a 

gente vê um comprometimento da secretaria indo a campo, a gente liga pra ela, vê fila, 

ela está sempre para atender, vemos ela com comprometimento, não só ela mas o corpo 

técnico da secretaria e a gente fica alegre! A pandemia está passando, se Deus quiser vai 

passar! Eu sei que o nosso comercio vai ficar um pouco penalizado, vai ficar com 

dificuldades, mas chegou o momento de todos nós nos doarmos um pouquinho! Não é 

só o empreendimento que eu mexo que está com dificuldade, nós temos que nos doar 

um pouquinho e vê a dor do próximo! Porque quem passa por isso, igual a nossa colega 

Patrícia que nós perdermos lá na comunidade, a gente vê uma pessoa de 37 anos sendo 

tirada por isso ai! Vale a pena a gente ter uma compreensão, eu sei que o comercio está 

sofrendo, mas se Deus quiser isso vai passar! A gente tem exaltar, mais uma vez falar, 

exaltar o compromisso que a secretaria de saúde está tendo com os nossos munícipes. 

Eu venho exaltar isso ai porque é muita dificuldade, não é só vacinar, não é só do dia a 



dia, você vai no P.A, tem os remédios, fazem o que podem no P.A, eu levei minha mãe 

lá, então a gente vê, a gente participa disso ai, e a gente que eles estão fazendo o que 

pode e o que não pode para atender os munícipes! Isso é importante, é dar uma parcela 

de contribuição, isso ai a gente vê garra lá no pessoal que trabalha na saúde. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – O vereador me 

concede um aparte? 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA- Conceder a palavra ao 

meu amigo Marcelo. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Boa tarde a todos. 

Presidente, nobres colegas, televisão. Eu também vou enaltecer a secretária porque ela 

estava fazendo agora, ultimamente, um excelente trabalho com relação as vacinas, com 

relação a mandar buscar o pessoal até mesmo na divisa do Espirito Santo com o Rio de 

Janeiro, inclusive eu fui buscar um em Guaçuí, de madrugada, não tem hora! Então é 

importante a gente também estar aqui parabenizando a Alessandra, porque quando tem 

alguma coisa errada a gente cobra, mas quando está fazendo o bem para a população 

tem que ser falado também! 

Aproveitar para agradecer o Odivan, já deve estar até cansado de ouvir elogios para ele, 

porque ele atende bem, está atendendo bem o bairro Acampamento Adventista, refez as 

galerias, tapou os buracos. Então quero deixar aqui o agradecimento ao Odivan também.  

Obrigado Zé pela oportunidade. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA- Vou concluir a minha 

fala. Porque a gente vê secretários, tem vários secretário que é do contra, no município. 

Tem secretários que colocam dificuldades na pandemia, e as vezes não é nada com eles, 

mas coloca dificuldades! E a gente tem que exaltar secretários que estão de frente com 

esse combate, ela não coloca dificuldade! O que o Marcelo falou, pode ser de 

madrugada, pode ligar pra ela dez horas, sete horas, oito horas! Ela está ali sempre 

pronta a atender, ela não deixa a pessoa esperar lá no município, porque as vezes está 

passando fome, quando sai do hospital já não tem mais aquele apoio, então ela vai, 

atenciosa, manda buscar, o Marcelo presenciou isso! O pessoal liga e ela manda buscar! 

Então, quer dizer, tem secretário que fica se escondendo na pandemia, a dificuldade, é a 

pandemia! A pandemia pega é na área da saúde, e a secretária está de parabéns que ela 

vem vendo o que o povo precisa, sabe o sentimento do povo, está fazendo o que pode e 

o que não pode! Agradecer por ela está fazendo um trabalho de frente da secretaria de 

saúde, eu não posso deixar de falar isso porque é uma área que a gente mexe, os outros 

ligam para a gente, a gente sabe! Então, quando a verdade é essa ai, ela tem feito um 

trabalho árduo, correndo atrás e não deixando o povo sofrer mais do que está sofrendo! 

Só os meus agradecimentos em nome do povo, da maioria do povo de Guarapari, os 

munícipes de Guarapari que vê esse trabalho.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrado o horário dos 

oradores, entraremos no horários destinado aos líderes partidários. Desta forma a 

secretaria vai fazer a chamado do primeiro líder partidário inscrito. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereadora Max 

Júnior do AVANTE. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Boa tarde a 

todos. Boa tarde Presidente, boa tarde a todos vocês que nos assistem através da TV, 

através das redes sociais. Estou aqui hoje falando sobre duas indicações. Uma 

solicitando a fiscalização na Praça de Muquiçaba. Como é sabido entre todos, é um 

lugar muito frequentado pelas famílias, por crianças, e infelizmente o local ali está 

sendo mais frequentado por moradores de rua, por pedintes, que as vezes, querendo ou 

não, acabam tirando a paz das pessoas de bem que frequentam aquele lugar! Isso tem 



sido constante. Gostaria de solicitar aqui a prefeitura, através da secretaria competente, 

para que pudesse dar uma atenção especial para a pracinha de Muquiçaba...[12 

CLAUDICEIA] ... Isso tem sido constante, então gostaria de solicitar aqui a prefeitura 

através da secretaria competente para que pudesse dar essa atenção especial para a 

pracinha de Muquiçaba.  

Outra indicação também que nós fizemos já fiz um ofício, ali no antigo asfalto velho, 

instalação de uma lombo faixa que é divisa do bairro Lagoa Funda com o bairro 

Conceição, esse lugar está tendo um fluxo alto de veículos e ali passa crianças, tem 

moradores e se pelo menos a indicação que eu pedi se não puder fazer uma lombo faixa  

que pelo menos seja colocado placas e faixa de sinalização.  

Quero também deixar um registro aqui Presidente, que ontem este vereador foi até o 

UPA e pela parte da tarde eu fui bem atendido, fui bem atendido pela Lívia, pela 

Alessandra a qual eu também quero deixar o meu abraço, e ao retornar a noite que o 

Robson que estava lá e sendo atendido e ao entrar naquele lugar e devido a outras 

ligações também que recebi durante o dia, eu fui barrado de entrar naquela unidade pelo 

segurança chamado Wesley, então eu quero deixar esse registro. Eu perguntei qual foi o 

motivo, me identifiquei, sou vereador desta cidade, é um direito de fiscalizar essa 

unidade. Infelizmente, fui barrado pelo senhor, por esse senhor. Então mais a frente nós 

vamos fazer um requerimento para que ele possa estabelecer quem autorizou ele a 

barrar os vereadores, as autoridades competentes porque isso não pude entrar. Fui bem 

atendido a tarde pela Alessandra e pela Livia e quando eu cheguei a noite, infelizmente 

esse segurança barrou a minha entrada. Então fica a minha indignação e futuramente 

nós vamos convocá-lo para que ele possa prestar esclarecimento sobre esse fato que 

aconteceu.  

Boa tarde a todos e Deus abençoe! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Marcelo 

Rosa - PL. Vereador Denizart – Zazá do Podemos.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO - Boa tarde.  

É de ficar triste vendo um vereador ir visitar uma unidade de  saúde, um lugar público e 

ser barrado, suas prerrogativas está aí dois procuradores, os dois procuradores estão aí 

entra com uma denúncia no Ministério Público e convoca o camarada para cá.  Deixa 

baixo isso não! Eu um dia fui barrado de visitar um hospital público, na mesma hora 

chama a polícia e registrei o fato. 

Eu também recebi uma reclamação do UPA, uma moça, uma professora foi para lá e de 

onze horas da manhã ficou até quase dez horas  da noite e não viu em nenhum momento 

fazer assepsia, fazer a limpeza e colocar o álcool em gel para as pessoas, não tinha nem 

sabão e detergente para as pessoas fazer assepsia lá. Então ela me mandou essa 

mensagem e eu fiquei muito...ela fala muito baixinho.... então assim, se sentiu 

indignada com essa situação, nem aumentando aqui não deu para...ela estava com 

Covid. Então ela falou que não houve limpeza lá. Então eu peço a secretária que vem 

trabalhando com seus funcionários que de uma olhada mais da limpeza no UPA, porque 

tem material,  tenho certeza que tem muito material lá no UPA. Faltou pessoas para 

trabalhar lá no UPA então alguma coisa esta havendo de errado. Põe o vídeo do 

UPA...(passando vídeo)... UPA não, desculpa, a tenda, tenda do Covid, muita gente, 



muita gente lá na tenda do Covid. Então gente não está brincadeira a situação do 

Coronavírus na cidade de Guarapari, nossa população sofrendo, lá dentro um calorão 

danado, precisa de mais ventilação e as pessoas estão muito aglomerado ali, vocês 

viram. Então a reclamação foi dentro desses dois...hoje o meu celular foi só para isso, 

olha lá, um sentado do lado do outro, sem espaçamento. Então não sei, não fui lá tinha 

vindo do interior foi um dia corrido hoje para caramba, então não tive ...[13 ANA] ... 

que eu vim do interior. Está um dia corrido hoje para caramba. Então eu não tive 

condições de ir lá no UPA. Mas saindo daqui eu vou lá verificar a tenda lá como é que 

está. E a população não pode ficar mais daquele jeito que está ali. O coronavírus está 

realmente matando, está trazendo problemas para cidade, para o país, para o Estado. 

Não está mais tendo leitos no Estado. Então eu acho que tem que ter um olhar melhor 

ali para aquela tenda ali. Não sei o que é que houve. Todo final de semana, segunda-

feira começa a fazer isso. Mas eu acho que tem que ter um olhar melhor para aquela 

tenda. Duas reclamações seguidas! E eu estou aqui, sou vereador, estou vereador e meu 

trabalho é fiscalizar. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI – Vereador Zé Preto, 

do PATRIOTA. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR PEREIRA – Mais uma vez aqui falar do meu 

partido PATRIOTA, que aqui é representado por dois: eu e o Leo Dantas. E, assim, 

motivo de muita honra ser líder do PATRIOTA. E também mandar um abraço ao 

presidente do município, que é o Dantas, o pai do Leo. Então mandar um abraço para 

ele que sempre fica aí nos assistindo. Colega Zazá, você vê a dificuldade que está a 

Saúde, a pandemia no nosso município. Aquilo ali, na verdade, eu sei que tem muita 

gente que liga pra gente reclamando. Mas, na verdade, aí que a gente tem que valorizar 

mais o trabalho do pessoal da Saúde que está aí no combate. Porque, na verdade, eu vou 

falar assim de coração: tem que ter coragem para ficar naquela frente ali porque o 

negócio não é fácil não. Está difícil! Eu estive ali com uma pessoa. O negócio ali a 

gente fica até com medo de ficar ali. É muita gente pedindo, reclamando. E, assim, a 

gente vê aquelas pessoas intensamente tentando ajudar, colaborar. Mas é muita gente! 

Porque a dificuldade é tanta e, assim, você planeja para atender trinta, quarenta pessoas. 

Mas tem hora que tem cinquenta, sessenta, setenta. Então é um negócio incalculável! 

Mais uma vez, assim, falar pra vocês verem o comprometimento da secretária de Saúde. 

De todos lá com o UPA, lá na tenda. Claro que tem algumas reclamações. A gente vê e 

dá até mais valor ao trabalho, porque está desse jeito para todo lado. Mas a gente vê, 

assim, o comprometimento. A gente vê ali que eles estão tentando ajudar, fazer o que 

pode. Eu, assim, me sensibilizo também com a reclamação dessa pessoa que reclamou. 

Mas, na verdade, a dificuldade está muito grande para todos os lugares. Você chega a 

outros lugares, a outros municípios que você vai. Tem município vizinho, às vezes, nem 

atendido é. E, talvez, vem até pra cá! Então, assim, porque aqui pelo menos nós estamos 

sendo bem atendidos. Mandar um abraço também para quem está nos assistindo lá, o 

Carlos e a Áurea lá da Praça do Chico que nos assiste aqui também. Mandar um abraço 

para os dois ali. Se Deus quiser, essa pandemia vai passar e nós vamos estar mais 

tranquilos. Se Deus quiser! Nós temos que pedir oração e pedir a Deus mesmo que essa 

pandemia tem que passar. Porque senão, se nós não colaborarmos a dificuldade vai só 

piorar. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nesse momento 

entraremos na ordem do dia. Solicito a secretária que faça chamada dos vereadores para 

entrarmos na análise de cada veto do Poder Executivo. 



A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI – Procede a chamada 

dos senhores vereadores para verificação de quórum. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem com o 

vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO BORGES – Pedir a suspensão por cinco minutos 

só para discutir a matéria. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vou deferir o pedido do 

vereador. Suspendo os trabalhos por cinco minutos...[14 SAMUEL ] ... O SENHOR 

PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vou deferir o pedido do vereador. 

Suspendo os trabalhos por cinco minutos. (SESSÃO SUSPENSA)...[15 RUTH] ... 

SESSÃO SUSPENSA... [16 KELEM] ... (sessão suspensa) Retornando A SENHORA 

2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Procede a chamada dos 

vereadores da verificação de quorum. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Para você que está em 

casa acompanhando os trabalhos, o poder executivo vetou quatro matérias. Uma do seu 

próprio expediente, uma de autoria do poder executivo, e outras três da legislatura 

passada. Então agora a câmara recebeu esses vetos e nós iremos apreciar nesse 

momento. Lembrando que é voto simbólico, uma votação simbólica, conforme o 

regimento interno do artigo n° 188 do parágrafo 1°, e na lei orgânica no artigo 67 do 

parágrafo 4°, a votação é simbólica, porém, nós vamos votar matéria por matéria. Quem 

quiser encaminhar a votação pode seguir pela ordem, referente as quatro matérias, não 

tem problema nenhum. Então já fica à disposição dos senhores vereadores para 

encaminhar a votação. Algum vereador tem interesse de encaminha a votação? 

Nós não vamos votar em bloco. Como não vai ser votação em bloco, nós podemos 

encaminhar matéria por matéria. Então a primeira matéria que nós vamos apreciar o 

veto é referente a matéria do poder executivo que dispõe sobre autorização para a 

celebração de convênio com o Instituto Capixaba de Pesquisa e Assistência Técnica e 

Extensão Rural, será a primeira matéria. Então vou pedir para que a Secretária faça a 

leitura da matéria, e a partir daí em cada matéria nós vamos pedindo o encaminhamento, 

se for feito o encaminhamento. 

Solicito a Secretária que faça a leitura do veto n° 001/2021 ao projeto de lei n° 

051/2020 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê: Projeto n° 

001/2021 de autoria do poder executivo. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Senhor presidente, pela 

ordem! 

 O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o 

vereador Rodrigo para encaminhar favorável ao veto. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Encaminhar o veto n° 

001/2021. Veto total ao projeto de lei n° 051, de autoria do poder executivo “que dispõe 

sobre autorização e celebração do convênio do Instituto Capixaba de Pesquisa- 

INCAPE. Infelizmente não conseguimos resolver o problema do INCAPE! Desde de 

maio, foi encaminhado para esta Casa no ano passado, foi votado no dia 30 de 

dezembro, o convenio é até o dia 31 de dezembro! Infelizmente o produtor rural ficou 

de novo desassistido, por uma, nem sei explicar que tipo de falha foi essa! É 

inconcebível isso! Enquanto isso o Cássio do INCAPER fica sem a sede! Em cima do 

sindicato dos trabalhadores! Sem gasolina! Sem nada para poder fazer assistência ao 

produtor rural, que a gente fica tanto falando que precisa de tanta assistência! Poderia 

ter mandado o veto também, o prefeito, e já o próximo convênio, tudo de uma vez! Iria 

ser muito pertinente, Rosana, ia ser de bom tom, iria ser respeitoso até!  Porque nós já 



estamos em março, no final, isso tudo acontecer, demorar mais! Agora o que resta é só 

vetar e esperar o executivo mandar para cá o convênio. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Isso que o Rodrigo 

explanou agora é o que eu sempre bati na tecla! Quem tem que falar Sim ou Não ao 

projeto são os vereadores, é o plenário! Não adianta você punir deixando lá na 

presidência o projeto e você não consegue dar voz a população! Da voz a população é 

ter oportunidade de ser debatido aqui o problema...[17 CLAUDICEIA] ...Da voz a 

população é ter oportunidade se  ser debatido aqui o projeto. Quem vai decidir sim ou 

não é o plenário. Então muita coisa aconteceu assim, nós não vamos fazer assim não, 

vamos fazer diferente. E nós vamos debater o projeto e vamos decidir é sim ou não, mas 

é aqui no plenário não em gabinete da presidência.  

Para encaminhar a votação favorável o vereador Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO - ...foi muito 

pontual na fala. 

Infelizmente, todos nós sabemos que existem pessoas que uns pensam com a cabeça e 

outros não tem cabeça para pensar então infelizmente quem foi prejudicado realmente o 

produtor rural mais uma vez o homem do campo e o Encaper porque o Cássio não tem 

nem uma bicicleta para andar no interior e nem nada. Então nós realmente nós temos 

que votar sim a este veto. Quebrar este veto. Obrigado Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Você que está em casa 

para entender, em todo processo de votação tem direito a dois encaminhamentos:  

favorável ou contrário ao projeto. Então nós já tivemos aqui dois encaminhamentos 

favoráveis a manutenção do veto. Então iremos entrar no processo de votação.  

Em votação o veto Nº 001/21 ou projeto de Lei nº 051/2020, sabendo que é uma 

votação simbólica podendo em votar sim. 

Os Senhores vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (Pausa) 

Então sim ao veto é sentado, sim é sentado, não ao veto é em pé. 

Entendido?  

Os Senhores vereadores que aprovam o veto, ou seja, sim ao veto permaneçam 

sentados. (Pausa) 

O veto está mantido por unanimidade dos presentes. Certo? 

A votação final precisa ser um por um, para encaminhar pode ser em bloco, a gente dá a 

voz e defende ali.  

Alguém gostaria de encaminhar os outros três? Favorável, contrário?  

Pela ordem o vereador Zazá, encaminhar favorável. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Presidente eu vou 

encaminhar não ao veto, contrário. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Você quer derrubar o 

veto? 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Derrubar o veto. 

Derrubar o veto porque? Porque isso aqui é nomenclatura de rua, e nós corrigimos aqui, 

nós temos aqui nessa Casa de Leis jurídico responsável, como está aí o Paulo e o 

Fernando aonde as Comissões de Justiça e outras Comissões de Economia, outras mais 

Comissões eles debatem isso aqui, eles vem para cá na segunda-feira, no meio da 

semana, na terça-feira, eles vem para cá discutir esses projetos. Então tinha um erro 



aonde nós um desses projetos em nome de rua solicitava que a família pagasse a 

plaquinha para ser colocado na rua e isso é inconstitucional, não pode jamais, e nós 

fizemos essa correção. Nós precisamos que esses nomes de ruas, muitas ruas aqui de 

Guarapari tem número de letras e números, e o pessoal do cadastro solicita para a gente  

várias vezes que faça alteração e os Cartórios de Registro também tem muitos 

problemas com isso. Nós temos problemas aqui em Guarapari um deles é de limite de 

bairros, principalmente isso aí vem trazendo muito transtorno ao setor de cadastro.  

Então espero que os vereadores, é um projeto simples nome de rua, então não vejo 

motivo para manter esse veto, eu acho que nós temos que derrubar esse veto.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereadores só para eu 

conduzir de forma correta. Essa junção do encaminhamento de voto dos três últimos 

vetos em bloco...[18 ANA] ...Os senhores vereadores que aprovam permaneçam 

sentados para discussão em bloco para os nomes de rua. 

Então o Zazá foi o contrário e a vereadora Rosana é favorável. 

Pela ordem a vereadora Rosana para encaminhar favorável. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Então eu gostaria até de 

justificar a manutenção do veto porque menciona aqui um logradouro que não se 

encontra nos registros do município, do cadastro técnico. E o outro veto, do senhor 

Thiago Paterlini, eu já posso também fazer menção? Então ele mudou a Rua Projetada 

sendo que, pouco tempo antes, tinha sido renomeada por outro vereador. Então, assim, 

muito embora eu entenda que existe aqui uma comissão técnica para olhar, para nos 

ajudar. Mas o vereador também tem a sua assessoria técnica para ter esses cuidados. Por 

isso, eu sou favorável à manutenção do veto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Também para sustentar 

a votação favorável ao veto, o vereador Zé Preto, aos Vetos nº. 002/2021 e nº. 

003/2021, deliberado em plenário. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR PEREIRA – Os dois nomes de rua, presidente, eu 

sou favorável ao veto, endossando as palavras da vereadora Rosana; a manutenção do 

veto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Então nós tivemos duas 

manifestações favoráveis à manutenção do veto, e uma manifestação contrária à 

manutenção do veto. Algum outro vereador gostaria de fazer a manifestação contrária 

ao veto? 

Não tendo nenhum outro vereador com a intenção de fazer a manifestação, iremos 

passar para o encaminhamento de Veto nº. 004/2021. Algum vereador para se 

manifestar? 

Pela ordem vereador Rodrigo Borges. Favorável ou contrário? 

O vereador Rodrigo Borges irá se manifestar contrário ao Veto nº. 004/2021. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO BORGES – Bom, sobre esse projeto aqui, sobre 

o veto, a fundamentação dele, eu que manifestar contrário porque o entendimento que 

veio é que a Constituição Federal proíbe o Legislativo propor matéria de ordem 

tributária. Data vênia discordar, não é o meu entendimento. E eu juntei aqui algumas 

decisões, vereador Zé Preto, presidente da comissão de Redação e Justiça: STF, recurso 

ordinário, RE 328950/SP, iniciativa exclusiva do Poder Executivo em matéria tributária. 

Não! “É concorrente a competência do Poder Legislativo em matéria tributária”. Então, 

o TJ de Minas a mesma coisa na Ação Direta de Inconstitucionalidade, STF - Ação 

Direta de Inconstitucionalidade - ADIN 5005/RO; TJ, Ação Direta de 

Inconstitucionalidade – ADIN 14-MS140400172/2019, entre outros. Bom, essa 



justificativa é só pra dizer o seguinte: o que a Constituição Federal fala, no meu 

entendimento e no entendimento de outros, é que o território brasileiro, aquele que não 

pertence a Estado nenhum, a competência é exclusiva do Poder Executivo. Só! Mas 

hoje não existe! Não tem isso na nossa Federação. Então, a partir daí, onde têm 

municípios, Estados a competência é concorrente. Então, dessa maneira, eu encaminho 

contrário ao veto porque ele alega essa justificativa e o Poder Legislativo pode, sim, 

legislar em matéria tributária.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Para encaminhar 

favorável nós temos ainda…[19 SAMUEL] ... O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL 

SANT’ANA LIMA) – Para encaminhar favorável nós temos ainda... Não, sobre o Veto 

nº 004.  Alguém gostaria de se manifestar, a líder do governo? Pela ordem a líder do 

governo Rosana Pinheiro. O Vereador Rodrigo se manifestou contrário, agora a líder do 

governo vai se manifestar favorável. Ainda tem direito a um vereador manifestar 

contrário ou favorável. Vai se manifestar Zazá, se for eu já deixo inscrito para 

encaminhar favorável ou contrário.Pela ordem vereadora! 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Eu sou favorável à 

manutenção do veto neste sentido, neste caso, porque o projeto inicial eu tive como dar 

uma lida no projeto de lei complementar nº 051, e ele tratava na inicial de renúncia de 

receita, tratava de renúncia de receita, ou seja, isenção de IPTU. E isso não compete ao 

legislativo. E outra, possui vício de iniciativa, é contrário neste sentido, neste caso, 

contrário, devido a sua inconstância redacional. Então quando eu li o projeto de lei 

complementar eu vi ali muita inconstância na redação. No projeto inicial,repito no 

projeto inicial ele trata de renúncia de receita de isenção de IPTU, que não compete 

neste caso ao legislativo. Por isso que eu sou favorável à manutenção do veto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem Vereador 

Denizart, contrário ao veto. Presidente, olha só, na verdade essa matéria ela deveria ser 

melhor debatida nessa casa de leis, ela deveria ser retirada de pauta, pra ter um debate 

maior, um conhecimento maior. E também mostrar que junto com o nosso poder 

jurídico daqui desta casa para poder refletir melhor sobre isso aqui. Quando se fala em 

renúncia de receita é fácil, porque o Refis está aí para vir para cá que também é renúncia 

de receita! Eveio para essa casa aqui para ser votado e para ser aprovado e outras coisas 

mais. Eu acho que o Refis é renúncia de receita no meu modo de ver é renúncia de 

receita, aonde dá desconto, isenção, então é renúncia de receita. É aprovado, é Lei, é 

constitucional? É! Beleza, mas é renúncia de receita e não passa por essa casa. Então eu 

acho presidente, que no meu modo de ver deveria ser retirado de pauta pra poder 

discutir melhor e ter um embasamento disso aqui, pra gente Talvez não ter uma situação 

lá na frente, onde podemos nos complicar, a gente deveria entrar no debate aqui dentro 

do código tributário e não ficar fora do debate, ficar fora de uma votação é muito... E 

não está muito claro isso aqui pra mim não. Entendeu? Então eu me manifesto pela 

retirada do projeto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –A boa vontade do 

Vereador Zazá de retirar o projeto é até salutar, mas não cabe na pauta de vetos a 

retirada, porque o plenário é obrigado a apreciar o veto. Entendeu? Então não tem como 

retirar. Indicando votação favorável ao veto Vereador Izac Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ – Sr.Presidente, analisando o veto, a 

questão e a razão do veto, ela não justifica quando se trata que a câmara ela não tem 

legitimidade para discutir e propor matéria de ordem tributária. Mas a proposta em si 

que é renúncia de receita fiscal, ela realmente ela fere a Constituição e por essa razão eu 

encaminho a votação favorável à manutenção do veto. 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Então agora não vai ser 

votação em bloco, vai ser por cada matéria...[20 RUTH] ... então agora não vai ser 

votação em bloco, vai ser por cada matéria, então agora nós retornaremos ao processo 

de votação! 

Peço que a secretária faça a leitura do Veto nº 002/21 ao Projeto de Lei nº 115/20. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê –Veto nº 

002/2021 de autoria do Poder Executivo. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação o Veto nº 

002/21 ao Projeto de Lei nº 115/20. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Então o veto foi mantido! 

Peço secretária que faça a leitura do Veto nº 003/2021ao Projeto de Lei nº 116/2020. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê –Veto nº 

003/2021 de autoria do Poder Executivo. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação o Veto nº 

003/21 ao Projeto de Lei nº 116/20. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Então o veto foi mantido por unanimidade dos presentes! 

Peço secretária que faça a leitura do Veto nº 004/2021ao Projeto de Lei Complementar 

nº 010/2020. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê –Veto nº 

004/2021 de autoria do Poder Executivo. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação o Veto nº 

004/21 ao Projeto de Lei nº 116/20ao Projeto de Lei Complementar nº 010/2020. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Então o veto foi mantido por doze votos a dois! 

Para as Considerações Finais pela Ordem o Vereador Max Júnior! 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR - Boa tarde a 

todos! Boa tarde Presidente! Boa tarde nobres vereadores! 

Eu quero enfatizar, nesses dois últimos meses, nós atendemos quase duzentas e quarenta 

pessoas, foram contempladas através da doação de sangue, juntamente com a parceria 

que nós fizemos com o Dudu, conhecido como Dudu do sangue, não é Dudu Corretor, 

não, tá?! E Dudu do Sangue é um companheiro de partido nosso, é um camarada leal, 

uma pessoa também que teve uma votação expressiva, ali da Igreja Adventista, tem um 

trabalho também há mais de vinte anos com a doação de sangue, e por ser do seu 

partido, por ser seu amigo também, nós conseguimos montar o projeto, agradeço até a 

Vereadora Rosana, porque quanto mais pessoas puderem se disponibilizar para fazer o 

bem, mais vidas, mais pessoas vão ser alcançadas! Então nós fizemos mais de quatro 

viagens durante esses dois últimos meses, no total mais ou menos de quase sessenta 

pessoas, quase sessenta voluntários, e nessa quantidade a gente consegue atingir um 

número aproximado de duzentas e quarenta pessoas sendo beneficiadas pela doação de 

sangue! Ontem no UPA, à noite quando retornei, após ter sido barrado pelo Wesley, é o 

vigia à noite, fui verificar também na tenda, e ontem só tinha uma médica atendendo na 

tenda, e eu vi de perto, eu já tive o Covid também, passei por uma situação difícil há uns 

meses atrás, e vi que a Doutora Érica, sozinha naquela correria, atendendo ainda a 

pacientes da tarde, então assim, o poder executivo, os detentores do mandato, nós temos 

que juntarmos as nossas forças para poder trabalhar em prol da saúde Guarapari! O 



Marcelo Vereador, sabe muito bem, trabalha lá sabe a correria que é, o aperto também 

que passa alguns profissionais! Infelizmente ontem à tarde não tinha dois 

médicos,faltaram, um até conseguiu levar o atestado, mas o outro sem justificativa, e 

quem paga o preço por isso é a população! Então deixo aqui a minha reivindicação e 

que nós possamos juntos cobrar mais do poder executivo, das autoridades competentes! 

Existe... se falta dinheiro para saúde...[21 KELEM] ... Do poder executivo, das 

autoridades competentes. Se falta dinheiro para a saúde, existe emendas parlamentares, 

inclusive que esse vereador se coloca à disposição, quer nós temos várias amizades, 

vários colegas, tanto deputado federal, quanto deputado estadual, que já 

disponibilizaram emendas também para esse município. E mais à frente a gente vai estar 

conversando com o executivo para vê de que forma a gente pode estar encaminhando 

isso aqui para Guarapari. Muito obrigado a todos e uma boa tarde!  

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA  – Senhor Presidente, 

pela ordem! 

O SENHOR 2° PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) -Considerações finais, nossa líder do governo Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Gostaria aqui de me 

pronunciar acerca da lei n° 4435/2020, que fala sobre a essencialidade dos profissionais 

de educação física, ou seja, do funcionamento das academias. Semana passada, na 

quinta-feira, pela manhã, eu recebi de um casal amigos meus, que são donos de uma 

academia, eu recebi essa lei que é a lei de n° 4435. Porém, pessoal, eu não posso subir 

em uma tribuna e falar apensa o que o ouvinte, o que o cidadão quer ouvir! Eu sei que 

nós estamos em meio a uma pandemia, eu sei que está tudo muito difícil! Os 

profissionais de educação física estão sendo penalizados sim, mas nós precisamos falar 

aqui na tribuna de forma legal, o que nos compete! Eu tenho muitos conhecidos que são 

professores de educação física, quero aqui mandar um abraço para a Viviane, para o 

Rafael, para a Suamy, mas eu queria ter um conhecimento mais aprimorado da referida 

lei para não criar expectativas! Então a lei, pessoal, ela é inconstitucional. Porque 

Rosana que ela é inconstitucional? Porque ela viola a distribuição de competências da 

constituição federal, além de afrontar um decreto estadual n° 4838/2021 que exclui a 

essencialidade, a atividades de educação física, esporte e afins. E é interessante que na 

quinta-feira feira passada nós estávamos falando aqui sobre a lei n° 4435/2021, e lá no 

Tribunal de Justiça estava acontecendo o quê? Ajuizada pelo governo do estado junto 

com o MP do Espirito Santo, uma ADIN, ou seja, uma ação de inconstitucionalidade 

questionando a nossa constitucionalidade, a constitucionalidade da nossa lei municipal. 

Então, assim, para finalizar, analisando com mais afinco a norma, o município, seja por 

um decreto do prefeito ou uma lei municipal, ele não pode contrariar a legislação 

estadual e federal, que isso fique bem claro para nós! Porque querer ajudar nós 

queremos, todos nós vereadores aqui, tem o desejo de subir aqui e falar: Ah, não, vamos 

abrir! Mas não pode, fere constituição federal muito mais a questão a que comento, não 

se trata de interesse local, mas de interesse regional! Nós estamos ai vivendo uma 

pandemia, não podemos esquecer isso, estão muitas pessoas morrendo! Infelizmente o 

vereador precisa ser muito enfático nas palavras pra não dar esperanças que não será 

possível! Como eu falei no dia dezoito foi ajuizado uma ADIN que esta ai no TJ para 

ser avaliado, mas questionando ... 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Senhor presidente, pela ordem! 

O SENHOR 2° PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Considerações finais para o nosso amigo Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – ...[22 CLAUDICEIA] ... O SENHOR 

VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos, Mesa Diretora. 



Quero falar, Max Júnior é simples, se chegou num órgão público não deixou entrar 

chama a polícia, encaminha o incompetente lá para delegacia da Polícia Civil e mete um 

BO nele. É simples assim. Ou chama o incompetente para sentar aqui para dar 

explicação ou ele está achando que os vereadores aqui são moleques. Se nós estamos lá 

é para fiscalizar, nós somos funcionários do povo. Vamos fazer dos nossos direitos valer 

o direito da população de Guarapari. Inadmissível, lastimável, e encerrando isso aí.  

Queria mandar um abraço também lá para o povo de Rio da Prata, Cabeça Quebrada, 

São Miguel, todo povo do interior, né Zazá? Que estamos lá sendo atendido pela 

Secretaria de Obras o Secretário Odivan, pedidos meus do Zazá. Então chegando os 

benefícios lá para a sociedade. Fico feliz quando a gente tem essa integração legislativo 

e executivo. Quem sai ganhando são os munícipes de Guarapari.  

Muito interessante relembrar e deixar os meus pêsames a todas as famílias que 

perderam seus entes queridos pela Covid119, pela incompetência do poder público do 

Estado que eu falei na semana passada aqui. Eu acho que o Governador do Estado tem 

que fazer um decreto emergencial as faculdades que estão se formando enfermeiros, e 

médicos darem uma qualificação emergencial e colocar esse povo para trabalhar.  É isso 

que dependemos, não podemos fechar comércio, eu sou totalmente contra. Nós temos 

que ter atitudes para deixar o comércio funcionando com responsabilidade. De onde vai 

vir os impostos para pagar tantas dívidas que tem? O município vai arcar como? Vai 

chegar uma hora que vai entrar em colapso e não vai ter jeito. A vida em primeiro lugar, 

temos que ter essa noção, mas temos que ter responsabilidade em fazer decretos, não 

podemos prejudicar o desenvolvimento também do país.  A Covid está aí mais a fome 

pode chegar também a qualquer momento porque irresponsáveis que fazem decretos só 

pensando na Covid. Então nós temos que pensar em soluções, em conjunto, não 

arrebentar com o comércio do Estado do Espírito Santo.  E o comércio de Guarapari, 

tem gente aí praticamente passando fome, porque de decretos mal feitos no Estado do 

Espírito Santo. Temos que ter responsabilidade acima de tudo! Muito obrigado a todos! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) -  Graças a Deus chegamos mais um término de um trabalho, feliz 

com esse integralização. 

Não havendo mais nada a tratar declaro encerrado a sessão.  

(A sessão foi encerrada as 17horas e 09 minutos)  

 

 

 

WENDEL SANT’ANA LIMA 

Presidente da Câmara Municipal de Guarapari 
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SAMUEL RAMALHETE FERREIRA 

ANA FLÁVIA RODRIGUES DOS REIS 

RUTH RAMALHETE FERREIRA 

CLAUDICÉIA DE SOUZA FRANCISCO FURTADO 

KELEM POMPERMAYER CAPISTRANO MARTINS 


